



[Ampliar imagen](#)

El municipio de Adra y más concretamente la rambla de Guainos, ha sido escenario este pasado fin de semana de la 'III Travesía Infantil-Juvenil de Almería', organizada por el Club de Montañismo Cóndor y la FAM, en colaboración con el Ayuntamiento de Adra, el Ayuntamiento de Almería y la Consejería de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, tratándose esta prueba como puntuable para la Copa Andaluza de Travesías Infantiles por clubes, que organiza la Federación Andaluza de Montañismo.

La travesía ha tenido un grado de dificultad que está calificado por los especialistas como baja, con un trayecto de 8,7 kilómetros y una duración de tres horas. Los jóvenes montañeros iniciaron su marcha muy cerca de la desembocadura de la Rambla de Guainos, junto a la Ermita de la Virgen de los Dolores, finalizando en el mismo lugar, siendo un recorrido circular. Fueron un total de 84 participantes de cuatro clubes de las provincias de Málaga, Granada y Almería. En el recorrido participaron jóvenes montañeros andaluces de entre 3 y 17 años, que fueron acompañados por sus padres o tutores.

El recorrido discurrió por el Molino de Soriano, la vía pecuaria de La Lanchaza, la rambla, las estrechuras y hasta la desembocadura de la rambla de Guainos Bajos.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, presidió la entrega de diplomas y trofeos, estuvo acompañado por el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González y el concejal de Agricultura, Francisco López, y agradeció la asistencia de los jóvenes montañeros venidos de Granada, Málaga y Almería, al tiempo que invitó a todos a conocer las posibilidades deportivas y culturales del municipio de Adra. Según Hernando, "en Adra tenemos unos rincones de gran belleza natural, con diversos senderos señalizados, como en Guainos Bajos, en donde se puede desarrollar la práctica de senderismo, con un amplio

abanico de posibilidades”.

Durante el acto de clausura de la travesía se entregaron diplomas a los participantes y obsequios para todos los niños y mayores participantes, así como trofeos a los clubes que participaron como la Sociedad Excursionista de Málaga, Club el Sendero de Motril, Club Deportivo Almeripol de Almería y el Club de Montañismo Cóndor de Almería. La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil del Ayuntamiento de Adra también tuvo un reconocimiento especial, debido a la labor que realizaron de seguridad de los participantes.